

Proletaires de tous les pays, unissez-vous !

n° 444694
CEDOC
FONS
A. VILADOT

LA VERITE

DES REVOLUTIONNAIRES



organe du Comité Central de la Ligue Ouvrière Révolutionnaire
Section française de la Quatrième Internationale

Hebdomadaire

Lundi 22 Mars 1976

II^e année

No 26

2 Francs

Halte au complot international de la réaction!

Pour défendre la révolution portugaise et soutenir les travailleurs espagnols !

Samedi 27 mars, à 15h au mur des Fédérés - Père Lachaise

MANIFESTATION

Dimanche 28 mars, Salle des Epiciers - 12, rue du Renard - 9 à 18h
Mo Hôtel de Ville

2^e Congrès des Jeunesses Ouvrières Révolutionnaires de France

contre le chômage,
contre la répression,

**POUR LE GOUVERNEMENT OUVRIER
ET PAYSAN !**

Après une semaine de journées d'action tournantes, quel bilan? Dans les secteurs les plus expérimentés de la classe ouvrière, la métallurgie, les cheminots, les travailleurs ont montré -de manière différente- qu'ils n'avaient aucune illusion dans ces formes d'action. Les premiers, les métallos en y participant quasiement pas- surtout dans le secteur le plus avancé : Renault-Billancourt, où les débrayages de 3 H n'ont pas été suivis.

Les seconds, les cheminots en prolongeant la grève, en tentant de faire éclater le cadre des journées d'action et de généraliser la grève .Les directions syndicales ont immédiatement et violemment réagi . La direction de la CGT a BRISE LA GREVE, DENONCE LES ASSEMBLEES GENERALES DE TRAVAILLEURS, expliquant que le prolongement de la grève n'était le fait que du syndicat autonome des conducteurs , et utilisant sa vieille calomnie de la provocation :"la poursuite de la grève faisant le jeu du gouvernement" !! L'Humanité titrant en première page : "La CGT et la CFDT confirment la suspension du mouvement" ! "Il faut savoir terminer une grève", disait Thorez aux travailleurs en 36, puis , au temps de la "reconstruction", ce fut :"la grève est l'arme des trusts". L'appareil stalinien veut contenir la lutte des travailleurs de France. Giscard, Haig, Juan Carlos, se prétent main forte pour tenter d'étrangler le mouvement révolutionnaire de la classe ouvrière espagnole vers la prise du pouvoir . Le PCF, la direction de la CGT, en tentant de briser les luttes dans le même moment prétent eux aussi leur concours au complot international de la contre-révolution .

Le bilan est clair. Il ne suffit pas d'étendre la grève .L'appareil stalinien tentera de la briser , comme il a brisé celle de 68 au nom des accords de Grenelle .Il faut pour vaincre une direction révolutionnaire . Travailleurs, jeunes qui êtes conscients de l'impassé dans laquelle vous mènent ceux qui collaborent avec la bourgeoisie, vous qui êtes conscients qu'il faut arracher les syndicats des mains des directions actuelles, regroupez-vous autour de la LOR !

La LOR combat pour construire une organisation indépendante de la Jeunesse ouvrière révolutionnaire, les JOR, section française de l'I.R.J.Le second Congrès des JOR, se tiendra le 28 Mars autour d'un plan d'offensive contre la bourgeoisie .Participez à la manifestation des JOR le 27Mars, participez au 2nd Congrès, renforcez les cercles des JOR, élisez vos délégués au Congrès . C'est la voie du combat victorieux !

LA VERITE HEBDOMADAIRE

BILAN

n° 25

La bataille pour la Vérité hebdomadaire stagne. Le Comité Central de la L.O.R a analysé que la faiblesse des ventes s'expliquait par des illusions spontanées sur la grève générale. Illusions qui se sont exprimées dans la Vérité et qui ont eu comme conséquence le fait que le journal n'était pas placé au centre de l'activité du parti, ni du point de vue de son élaboration, ni du point de vue de sa vente.

Bilan du Numéro 24 :

Le comité de rédaction a centralisé 76 N° et 18 du numéro 25. C'est insuffisant pour financer le N° 26. Les résultats par secteur sont:
Billancourt: 30, Flins: 6, Bâtiment: 17, P.T.T: 12, Comité de Creil : 4 ! Toulouse: 0 ! divers : 18 .

Le Comité Central de la L.O.R a redéfini la Vérité comme le centralisateur de l'activité du parti.

BULLETIN D'ABONNEMENT A LA VERITE DES REVOLUTIONNAIRES :

Tarif de lancement : 3 mois : 20 F
6 mois : 40 F
1 an : 90 F

Nom :

Adresse :

Le montant des abonnements doit être adressé DIRECTEMENT au C.C.P N° 33.851.13 La Source au nom de F.Villa.

Précisez si pli clos ou non
Biblioteca de Comunicació
Hemeroteca General
CEDOC

Pour rompre l'isolement du prolétariat portugais, la IVème Internationale a proclamé sa section au Portugal

La presse bourgeoisie parle de «vins en vins du P.R.-FUGAL», et ce n'est que quelques informations générales. Soñars se promène en Europe, Carvalho rencontre Hitler, de nombreux ministres bourgeois sont allés à Lisbonne. Les capitaux européens et américains affluent, la tentative du 25 novembre aurait-elle maté la révolution? Les élections du 25 avril se préparent dans le calme. Mais un calme apparent. Bourgeoisie et prolétariat se préparent à l'affrontement qui fera basculer la situation actuelle dans un camp ou dans l'autre: Révolution ou Contre-Révolution. Le R.F.A., assauture de la coalition gouvernementale, a volé en éclats, rassemblant d'un côté les émules de Spínola que P.C. et P.S. qualifient de «progressistes» et de l'autre les soldats qui fraternisent avec les travailleurs. Le sixième Gouvernement réactionnaire mis en place et soutenu par les partis trahis de Carral et de Galveas, reste impuissant face à la mobilisation des masses organiques au sein des commissions de travailleurs, incapable de faire appliquer ses plans de misère et de chômage, incapable de s'attaquer aux acquis du 25 avril 1974, incapable de démanteler les commissions des travailleurs. C'est dans cette situation que va se tenir la Conférence de fondation de la section portugaise de la IVème Internationale, le 21 mars 76, rassemblant les premières forces, l'avant-garde du prolétariat portugais pour construire le Parti Ouvrier Révolutionnaire, le parti de l'indépendance de classe des masses portugaises. Car les ouvriers révolutionnaires commencent à tirer le bilan de la politique de collaboration de classes du P.C.P. et du P.S. de Soñars, de la faillite du Front Populaire.

Ces ouvriers révolutionnaires commencent également à tirer le bilan de la politique des organisations centristes du soutien «critique» aux appareils trahis. Ainsi, lorsque nos camarades ont commencé à diffuser leur journal "CLARIDADE", à Lissabon, les travailleurs ont commencé par leur demander s'ils étaient de la L.C.I. et quelle était leur politique.

A cette première diffusion 25 numéros de "CLARIDADE" ont été vendus et des premiers contacts ont été noués.

L'enjeu des élections du 25 avril dépasse le cadre électoral. Pour la bourgeoisie, rassemblée derrière les militaires et soutenue par le P.C.P. et le P.S., il s'agit de domestiquer la révolution, de démanteler les commissions de travailleurs, de remettre sur pied l'état bourgeois.

Le 25 avril, les masses opprimées vont en masse voter P.C.P.S., croyant par là défendre leurs intérêts alors que Stalinistes et Sociaux-Démocrates n'ont qu'une volonté, celle de trahir les aspirations des masses par leur politique de collaboration de classes et préparant ainsi le retour du fascisme.

La Ligue Ouvrière Révolutionnaire du Portugal se servira des élections comme tribune pour organiser

et centraliser les ouvriers révolutionnaires dans leurs organes de classes, indépendants de la bourgeoisie, dans la lutte pour le Gouvernement Ouvrier et Paysan, pour les Etats Unis socialistes d'Europe, c'est-à-dire très concrètement, pour la jonction avec les travailleurs espagnols, seule issue révolutionnaire à la révolution portugaise.

Les 20 et 21 mars à Stockholm à Détroit à Barcelone à Lisbonne à Paris le 27 mars auront lieu des journées d'action et des manifestations à l'appel de l'I.R.J pour fonder la révolution portugaise menacée. C'est dans cette mobilisation internationale forte de l'appui des jeunes ouvriers de la SEAT de FORUM, de RENAULT et de VOLVO que nos camarades fonderont la section portugaise ■

Arnaud PERRIN

COMMUNIQUE DU BUREAU POLITIQUE DE LA LIGUE OUVRIÈRE REVOLUTIONNAIRE.

Le Bureau Politique de la Ligue Ouvrière Révolutionnaire (L.O.R.) s'élève contre la dissolution du F.R.A.P (Front Révolutionnaire Anti-fasciste et Patriotique).

Cette mesure qui apparaît comme l'application anticipée du "projet de loi sur les libertés" de Giscard-Poniatowski est dirigée contre toute la classe ouvrière et est aussi une manifestation de soutien du gouvernement aux accords entre Fraga Iribarne et Poniatowski pour soutenir la dictature fasciste d'Espagne.

La Ligue Ouvrière Révolutionnaire appelle toutes les organisations ouvrières et démocratiques à engager une riposte unie contre cette nouvelle provocation du ministre de l'Intérieur.

Elle propose à nouveau une réunion - les délais pour Jeudi 18 Mars étant trop brevés - pour: le LUNDI 22 MARS à 19 Heures au 6, Impasse Poule - Paris 20°

La dissolution du F.R.A.P décidée par Giscard-Poniatowski, non sans le soutien intéressé de Juan Carlos fait partie du complot international de la réaction pour briser la mobilisation ouvrière.

Cette première attaque est un ballon d'essai de la bourgeoisie française avant de tenter de s'attaquer à l'ensemble des organisations ouvrières.

Pour riposter à cette attaque à caractère fasciste, la L.O.R appelle l'ensemble des organisations ouvrières et de jeunesse à manifester le 27 avril, avec les J.O.R. ■

pour construire la direction révol

GAGNER LA JEUNESSE OUVRIERE AU

Usinor Trith

Le bassin de la Sambre, vieux bastion ouvrier a subi depuis quelques années les assauts les plus concentrés de la bourgeoisie. Il y a quelques années c'était le "transfert sur l'eau", prélude de la "société mobile", les usines qui ferment et qui licencient, la nécessité pour des milliers de travailleurs d'aller à Dunkerque ou ailleurs (aujourd'hui c'est Fos!) perdant tous les avantages acquis par la lutte. Il y a quelques mois, c'était Titan Coder. Aujourd'hui, c'est une fois de plus Usinor qui est en première ligne avec les 2.000 licenciements de Trith St Léger.

Dans la lutte, en particulier, à partir de la grève de Vallourec est apparu clairement la nécessité du nouveau parti, de la IVème Internationale. C'est sur cette base que s'étaient constitués des cercles de masse de l'AJS et que de nombreux travailleurs avaient été gagnés à l'O.C.I.

L'abandon par Lambert-Just de la reconstruction de la IVème Internationale a amenuisé la liquidation pure et simple de tout cet acquis.

Aujourd'hui, la IVème Internationale reconstruite commence à reprendre sa place dans la lutte des classes. Dans le cadre de la préparation du 2ème Congrès des J.O.R a été constitué le premier cercle des J.O.R dans cette région prenant en charge la préparation au Congrès et la diffusion d'offensive. C'est la voie ouverte pour la construction de cercles de masse des J.O.R et la constitution de comités locaux et cellulaires de la L.W.R. Déjà, au 2ème

Congrès des J.O.R, les jeunes travailleurs d'Usinor et de Vallourec, les jeunes travailleurs et les lycéens de Valenciennes et du Quesnoy seront représentés par plusieurs délégués ■

correspondant

Dans la dernière semaine que le Congrès des Jeunesses Ouvrières militants de la L.O.R et leurs forces pour préparer la manifestation et le congrès pour renforcer leur nombre de nouveaux. Ils prendront de délégués pour le congrès mondial de la métallurgie en France. Il y a 50 jeunes m

Renault Billancourt

La semaine des journées d'action est finie.

Les revendications nous ne les avons pas arrachées et finalement, comme nous le disions dans notre dernière correspondance, les travailleurs de la métallurgie n'ont pas suivi cette journée du 17.

La semaine dernière, nous rappelions la journée du 19 novembre 1974. Déjà, disions-nous, les travailleurs de la métallurgie avaient refusé la division, la parcellisation des journées d'action sans lendemain. Mais le 17 le refus n'en a été que plus clair. Rien n'y fera, même le bluff des directions syndicales, ni la caution que leur appartient Rouge quotidien. Les directions syndicales, celle de la C.G.T en particulier, prétendent que 30.000 ont manifesté; Rouge quotidien parle d'une journée d'action "assez suivie" et de dire que "c'est incontestablement un succès pour ce type d'action", et donne 5000 participants pour la manifestation.

Soyons clairs ! nous sommes d'accord avec le chiffre de Rouge, 5000, nous pourrions dire 10000. De Renault Billancourt, le bastion de la classe ouvrière de France, on comptait 300 au grand maximum, essentiellement les militants du P.C.F (et pas tous car il y en 1000 dans l'usine) et les dirigeants de la C.G.T.

Il faut être sérieux. Les chiffres sont ridicules, mais ils sont clairs. Les travailleurs de la métallurgie, ceux de Renault Billancourt ont refusé la division, les journées d'action sans lendemain et sans efficacité.

IL NE FAUT PAS AVOIR PEUR DE DIRE LA VERITE, D'APPELER LA CLASSE OUVRIERE CONTRE LES DIRECTIONS TRAITRES DES SYNDICATS.

LES TRAVAILLEURS ONT DÉSOUVÉ DANS LA PRATIQUE CEUX QUI PRÉTENDENT LES DIRIGER. LES DIRECTIONS CONFÉDÉRALES ET FÉDÉRALES NE PEUVENT LE NIER.

Non seulement la manifestation n'a pas été suivie, mais la journée d'action non plus. À Renault Billancourt, dans leur immense majorité, les travailleurs ont refusé de débrayer 3 heures comme c'était prévu. Plus, les directions syndicales n'ont même pas mobilisé. Dans des ateliers, et c'est la majorité des cas,

révolutionnaire du prolétariat : LE SECOND CONGRES DES J.O.R. !

ce qui nous sépare du 2ème ouvrières Révolutionnaires, R engageront toutes leurs manifestations de 27 mars, forcer les cercles, en favorisent à charge l'élection congrès qui constitue la pré- la bataille pour la Com- métallurgie à laquelle doi- es métallurgistes de France

même les assemblées n'ont pas été tenues. De nombreux travailleurs n'étaient pas au courant de cette action. Et tous, en règle générale, comprennent l'absurdité de faire grève 3 Heures. Tous savent qu'en février de l'année dernière, malgré un mouvement de plus grande ampleur, ils n'ont pas gagné. Et ils le savent d'autant plus qu'en raison des stocks, 3 heures ne gênent pas la direction, 3 heures ne créent pas le rapport de forces pour vaincre.

Chacun ressent que les directions syndicales ne font pas leur travail mais bien au contraire s'opposent aux intérêts des travailleurs. Tous se tendent compte que la semaine d'action, jour après jour, secteur après secteur alors que ce sont les mêmes revendications ne suffisent pas mais affaiblissent la classe ouvrière par la division.

La politique de la LOR à Renault, c'est la clarté. Les élections cantonales ont infligé un échec cinglant au gouvernement Giscard.

A BAS CE GOUVERNEMENT !
GOUVERNEMENT OUVRIER ET PAYSAN !

Cela, ce n'est pas des grèves de 3 heures qui le permettront, ni non plus

l'attente des prochaines élections.

Autour des mêmes revendications, toute la classe unie dans la grève générale pour abattre Giscard.

Voilà les propositions qu'attendent les travailleurs, celle du combat, de la mobilisation.

La L.O.R a combattu sur cette orientation en disant NON AUX JOURNÉES D'ACTION ! Nous allons poursuivre cette lutte à Renault en y ajoutant le bilan de ces journées d'action.

CE BILAN, C'EST QUE LES DIRECTIONS SYNDICALES ONT ETE DESAVOUEES ! ELLES DOIVENT RENDRE DES COMPTES AUX TRAVAILLEURS !

Les travailleurs doivent se prononcer et imposer le renouvellement de ces directions qui refusent à engager la lutte pour en finir avec Giscard en unissant l'ensemble de la classe ouvrière.

La L.O.R dit : les travailleurs ne veulent plus à la tête des syndicats ceux qui au nom du Programme Commun, de l'Union de la Gauche avec la bourgeoisie, pratiquent la collaboration de classes, la conciliation, et n'ont qu'un mot à la bouche : NEGOCIATIONS ! La L.O.R dit : à la tête des syndicats, il faut des dirigeants prêts au combat, prêts à unifier l'ensemble des travailleurs, indépendamment de la bourgeoisie, dans le cadre de la démocratie ouvrière :

PLACE A LA JEUNESSE DANS LES SYNDICATS ! PLACE AUX OUVRIERS COMBATTANTS ! RENOUVELLEMENT DES VIEILLES DIRECTIONS SYNDICALES ! CONTROLE DE NOS DÉLEGUÉS !

C'est ce combat qui permettra d'en finir avec les journées d'action sans len-

demain, et d'engager la lutte pour le Gouvernement Ouvrier et Paysan, pour le socialisme qui satisfera les revendications ouvrières.

Ce combat la L.O.R le propose à tous les travailleurs, mais surtout elle leur dit : ce combat ne peut avancer que si vous rejoignez nos rangs, si nous faisons de la L.O.R le parti des travailleurs de France. Ce combat, jeunes ouvriers, nécessite votre énergie, votre combativité. Vous avez, vous les premiers, refusé la journée d'action. Votre place est dans les J.O.R de France, votre place est au second congrès des J.O.R, votre place est aux côtés des ouvriers de la métallurgie dans la Conférence mondiale du 18 avril, pour organiser la lutte dans les usines, pour le socialisme.

Correspondant de
Renault Billancourt

Faute de place nous n'avons pu publier les correspondances du Comité local de Creil et de la cellule du bâtiment.

Cela sera publié dans notre prochain numéro.

LE 28 Mars: LES JEUNES TRAVAILLEURS YOUGOSLAVES SERONT PRÉSENTS AU 2ème CONGRES DES J.O.R ET CONSTITUERONT LE COMITÉ YOUGOSLAVE DE L'I.R.J

Le 28 Mars, les jeunes travailleurs yougoslaves seront présents au congrès des JOR. Le 28 Mars après le congrès des JOR sera constitué le Comité yougoslave de l'IRJ.

La classe ouvrière de France est composée en majorité des travailleurs immigrés, couche la plus exploitée et une des plus combatives. Parmi ces travailleurs immigrés se trouve un groupe particulier qui est celui des yougoslaves. Ce n'est pas un régime féodal dans un pays à économie sous-développée qui les réduit à la misère la plus noire et les amène à émigrer pour ne pas mourir de faim. Ces travailleurs viennent d'un "pays socialiste auto-gestionnaire". Ce ne sont pas les fascistes et les féodaux à la Hassen II, mais les bureaucraties prétendus "de gauche" à la Tito qui les livrent aux requins de l'imperialisme mondiale pour la surexploitation.

Organiser ces travailleurs dans les JOR et la LOR prend une place importante dans la construction de la section française elle-même. C'est un élément essentiel de la lutte contre le stalinisme et les "autogestionnaires" en France même. Le prétendu "socialisme dans un seul pays", le prétendu "socialisme dans une seule usine" de l'autogestion, ils connaissent !

Organiser ces travailleurs dans les JOR représente un renforcement important pour les JOR, c'est en même temps la porte grande ouverte vers des sections de masse de l'IRJ et de la IVème Internationale dans les pays de l'Est. Car cette émigration massive, voulue par l'imperialisme et la bureaucratie pour créer la surexploitation fait en même temps courir un grand risque à la bureaucratie. C'est, au moment où la montée de la révolution disloque l'appareil stalinien international, la possibilité immédiate de constituer l'organisation révolutionnaire de masse dans un pays de l'Est. C'est le danger où a comploté Tito qui a envoyé dernièrement un de ses ministres demander instantanément à Chirac de surveiller particulièrement les travailleurs yougoslaves en émigration.

C'est pourquoi la IVème Internationale, et en particulier ses sections française et yougoslave, combat pour organiser les jeunes travailleurs yougoslaves, en émigration, dans les JOR pour unifier leur combat avec celui des autres travailleurs de France, pour la Grève Générale, pour abattre le gouvernement Giscard-Chirac, pour le gouvernement Ouvrier et Paysan.

C'est pourquoi la IVème Internationale combat pour organiser ces jeunes travailleurs en direction de la Yougoslavie et pour la construction des JOR de Yougoslavie.

La mobilisation qui a commencé doit se poursuivre, elle est insuffisante pour le moment. Il faut l'amplifier pour que le soir du 2ème Congrès des JOR, les jeunes travailleurs yougoslaves regroupés dans les JOR constituent le Comité Yougoslave de l'IRJ. ■

Jean-Luc LAURENT

IL FAUT SAUVER SRDJA POPOVITCH !

appel du (extraits)

11 mars 1970 — Organe Proletarska AVANGARDA
Section yougoslave de la Quatrième Internationale

En Yougoslavie comme en URSS et autres pays de l'Est seul le combat du mouvement ouvrier international peut arracher les militants socialistes et communistes des griffes de la bureaucratie.

Les journaux ont annoncé que le 11 mars en Yougoslavie a été condamné à un an de prison l'avocat SRDJAN POPOVITCH et cela dans une ville de province ALJ loin des yeux de la capitale sans aucune preuve. La bureaucratie de Tito vient de frapper une fois de plus contre l'opposition socialiste.

Car SRDJAN POPOVITCH jeune avocat de Belgrade est connu comme défenseur dévoué de presque tous les militants communistes de l'Université de Belgrade condamnés après 1968. Ce fut le cas pour le dirigeant étudiant LADOLJIANOVITCH condamné à deux reprises (1970 et 1973) pour avoir organisé une manifestation contre l'intervention des troupes des U.S.A au Cambodge et pour d'autres "défauts" du même genre...

C'est lors de tous ces procès et ce depuis un d'autres (notamment de calci du pote BRAGILOUB IGNATOVITCH) que SRDJAN POPOVITCH défendit infatigablement honnêtement et sans aucune récompense les militants socialistes poursuivis dont il partage la foi profonde dans un socialisme débarrassé de la barre bureaucratique surnommé "démocratique" et "antistalinienne". C'est pourquoi depuis des années il est la bête noire de la bureaucratie car chaque fois il détruit de bout en bout le fragile édifice de l'accusation officielle mensongère...

(...) Nous appelons tout le mouvement ouvrier international et ses organisations à engager une lutte sans répit contre les procès politiques en Europe de l'Est dont la Yougoslavie est aujourd'hui le théâtre quotidien.

- LIBÉRATION DE TOUTES LES ESPRISONNÉES POLITIQUES!

NA DRUGOM KONGRESU REVOLUCIONARNE RADNIČKE

proletarska
AVANGARDA

OMLADINE
FRANCUSKÉ
28 MARTA

Biblioteca de Comunicació
Hemeroteca General
periodismo gráfico
Omladinski
Internacional

No. 4. Madrid, 1970. Vol. 1. Nro. 1. Marzo 1970.

libérons V. Igrounov !

LA LUTTE CONTRE LES EMPRISONNEMENTS POLITIQUES DANS LES PAYS DE L'EUROPE DE L'EST
JEUNES TRAVAILLEURS DRESSEZ-VOUS POUR DEFENDRE VOS FRÈRES DE L'UNION SOVIÉTIQUE!
UN JEUNE OUVRIER VIATCHESLAV IGROUNOV EST ENFERMÉ DANS UN HÔPITAL PSYCHIATRIQUE POUR AVOIR DIFFUSÉ LA LITTÉRATURE DE "SAMIZDAT".
RENFORÇONS LA LUTTE DU COMITÉ OUVRIER CONTRE LES PROCÈS POLITIQUES EN EUROPE DE L'EST

VIATCHESLAV IGROUNOV, jeune ouvrier de vingt-sept ans, a été accusé il y a quelques jours d'avoir exercé une activité antisoviétique et l'avoir diffusé la littérature interdite. Il sera enfermé dans un hôpital psychiatrique à Odessa.

Au cours du procès, annoncent les journaux, une personne devant servir de témoin contre l'igr unny a refusé de témoigner "l'estiment que le fait de faire circuler des livres interdits était une question personnelle".

Cette personne sera aussi poursuivie pour refus de témoignage.

Jeunes travailleurs de France! Le combat de la classe ouvrière soviétique, c'est celui de toute l'Europe de l'Est, se renforce chaque jour. C'est sa réponse à l'offensive du prolétariat espagnol. Et au dé-

vant de ce combat, ce ne sont plus des "intellectuels" mais les ouvriers eux-mêmes. Et comme en Espagne, en France, ce sont vos frères, jeunes ouvriers, qui se dressent ouvertement contre la bureaucratie parasitaire.

Et ce sont aux jeunes prolétaires, qui sont à l'offensive. Le désistement du témoin est le véritable défi au régime qui depuis des dizaines d'années cache la peur, la délation, l'adénonciation, c'est "valeurs socialistes".

Votre lutte pour abattre le gouvernement capitaliste en France, pour les Etats-Unis socialistes d'Europe, pour la réunification révolutionnaire du prolétariat mondial, et surtout européen, passe par la lutte sans répit pour la défense de nos camarades de l'Est, militants ouvriers et communistes.

Reutez le combat du Comité ouvrier de France contre la répression en Europe de l'Est!

Versez massivement pour l'édition de son Bulletin! LIBÉRATION DE TOUS LES EMPRISONNÉS POLITIQUES EN URSS ET EN EUROPE DE L'EST!

LIBÉRONS DŽERJAKOV, KUZYA ET IGROUNOV!

LIBÉRONS LES MILITANTS TCHÈC SLOVAQUES ET YOUGO-SLAVES SABATA HUELLER POPOVITCH!

16 mars 1975

APPEL DU COMITÉ DE FRANCE POUR UN COMITÉ OUVRIER INTERNATIONAL CONTRE LA REPRESSEION EN U.R.S.S ET DANS LES PAYS DE L'EST.

COMPTE-RENDU DE LA 1^{ère} SESSION DE LA COMMISSION D'ENQUETE CONTRE LES CALOMNIES SUR Michel VARGA.

Jeudi 18 Mars, s'est tenue la 1^{ère} session de la commission d'enquête contre les calomnies sur M. Varga. Un militant de l'O.C.I. participait à cette réunion.

Après un rappel des buts de la commission, Marek Kantor, pour le Secrétariat International de La IV^e Internationale exposa les circonstances politiques dans lesquelles les calomnies furent avancées. Les documents en possession de la IV^e Internationale furent remis à la commission. Le plan des sessions suivantes fut discuté et adopté. La seconde session se tiendra le 4 Mai, la direction de l'O.C.I. est invitée à venir y remettre les documents en sa possession à la commission.

Les participants ont d'autre part adopté un appel pour la troisième session qui se tiendra le 3 juin, appel convoquant la direction de l'O.C.I. devant l'assemblée de tous les signataires pour répondre aux questions de la commission, et s'expliquer de leurs agissements, notamment des agressions physiques

contre les militants de la IV^e Internationale. Ce sont des centaines de travailleurs et de jeunes qui exigeront de la direction de l'O.C.I. qu'elle s'explique et si celle-ci refuse de se présenter devant eux, ils combattront pour la chasser du mouvement ouvrier : son absence sera l'aveu de sa triste machination.

Les conclusions de la commission sur les documents remis par la IV^e Internationale seront rendus le 4 mai et si l'O.C.I. les apporte à cette seconde session, les conclusions sur ses prétextes preuves seront rendues le 3 juin.

Cette lutte pour mobiliser et faire participer à la commission un nombre plus grand de travailleurs et de jeunes, c'est la lutte pour finir avec les méthodes héritées du stalinisme dans les rangs ouvriers. Elle est partie intégrante du combat et de la mobilisation qu'organisent la L.O.R et les J.O.R.

FACULTÉS, LYCÉES: DÉVELOPPER LA MOBILISATION AUX CÔTÉS DE LA CLASSE OUVRIÈRE

Ces dernières semaines, dans les facultés et les lycées, la mobilisation s'est accrue. Jeudi 18, 30.000 étudiants étaient dans la rue de Paris pour l'abrogation de la réforme Haby-Soissons-Seité et contre le chômage et la répression.

En manifestant contre le chômage, les étudiants ont très bien compris que la réforme voulait faire d'eux des manœuvres déqualifiés lancés sur le marché du travail avec comme seul avenir : le chômage ou l'intérim.

Actuellement, les attaques gouvernementales contre la classe ouvrière se font précisément par la déqualification (classification), l'intérim (0.000 à Renault payés la moitié du salaire d'un ouvrier titulaire), le chômage. C'est par rapport à ces attaques que le gouvernement frappe dans les facultés et les lycées pour mener jusqu'au bout sa politique et préparer "SON" avenir.

C'est de "SON" avenir contre le nôtre que les étudiants et les lycéens ne veulent pas. C'est pour cela qu'ils ont manifesté. C'est pour cela qu'ils ne peuvent vaincre qu'en s'intégrant au combat d'ensemble de la classe ouvrière contre les plans gouvernementaux. C'est pour cela qu'ils doivent prendre la place qui leur revient dans le combat pour la grève générale pour abattre le gouvernement Giscard.

Le 27 Mars, les Jeunesses Ouvrières Révolutionnaires organisent une manifestation contre le chômage et la répression, pour le Gouvernement Ouvrier et paysan.

Etudiants, lycéens qui voulaient combattre aux côtés de la jeunesse ouvrière contre ce gouvernement,

TOUS A LA MANIFESTATION DES JEUNESSES OUVRIÈRES RÉVOLUTIONNAIRES !

A BAS LE GOUVERNEMENT CISCARD-HABY-SEITE !

C'est ainsi, en préparant cette manifestation avec les J.O.R que vous devez vous intégrer à ce combat, en construisant les Cercles de Jeunes Révolutionnaires, en préparant le 2ème Congrès des Jeunesses Ouvrières Révolutionnaires ■

Alain CAVALIER

SOMMAIRE

Editorial	p 2
Proclamation de la section portugaise de la IVème Internationale	p 3
Communiqué du B.P de la L.O.R sur la dissolution du F.R.A.P....	p 3
Pour construire la direction révolutionnaire du prolétariat, gagner la jeunesse ouvrière au SECOND CONGRES DES J.O.R	p 4/5
28 Mars: formation du comité yougoslave de l'I.R.J	p 6
Libérons Igroupnov	p 7
Compte-rendu de la 1ère session de la commission d'enquête	p 7
Facultés, lycées : développer la mobilisation aux côtés de la classe ouvrière	p 8

Directrice de la publication:

ELISE LANGUIN .

Imprimerie Spéciale de l'Editeur.

Correspondance :
B.P. N° 10 - 10.
75 462 - PARIS CEDEX 10.

Le n° 25-26 de LA QUATRIEME INTERNATIONALE est paru avec :

**« LA REVOLUTION
EUROPEENNE, ENJEU
DE LA REVOLUTION
ESPAGNOLE »**

Je désire prendre contact avec la L.O.R, section française de la IV^e Internationale :

Nom :

Profession :

Adresse, ou comment me joindre :